

Une chorale du CME pour les enfants hospitalisés



LAMBRES-LEZ-D.

Récemment, les petits élus de la commission solidarité du Conseil Municipal des Enfants (CME) de Lambres-lez-Douai ont mené à terme une belle action qu'ils préparent depuis plusieurs mois avec leur animatrice, Christine Buisine.

AVEC LES BLOUSES ROSES ILS ONT ÉGAYÉ LE QUOTIDIEN DES ENFANTS MALADES

Les enfants du CME avec l'aide de Jean-Luc Ducoin, guitariste, ont répété de

LES PETITS CONSEILLERS ONT CHANTÉ POUR LEURS COPAINS MALADES

longues semaines pour offrir un concert choral aux enfants hospitalisés du centre hospitalier de Douai. Pendant un après-midi avec l'aide de l'association des Blouses Roses et du personnel médical, ils ont chanté tous ensemble pour égayer le quotidien et soutenir les enfants malades. Une belle initiative solidaire qui a été fortement appréciée et qui a été préparée avec assiduité par les enfants du CME eux-mêmes.